

Andy Pereira cae ante difícil japonés y se despide de mundial de tenis de mesa



La Habana, 23 abr (RHC) El cubano Andy Pereira sufrió este martes su primera derrota en el Campeonato Mundial de tenis de mesa, con sede en Budapest, Hungría, al caer en 5 sets ante el japonés Jun Mizutani, bronce olímpico de Río 2016 y una de las figuras legendarias de ese deporte.

A pesar de resultar su primera derrota de la lid en el single varonil tras tres triunfos, el cubano quedó eliminado, al caer en la ronda de eliminación directa (128 jugadores).

De 29 años y considerado el mejor jugador cubano de la actualidad, Andy cayó este martes 11-8 en el set de apertura ante el asiático, un zurdo también de 29 años rankeado en el lugar 13 del mundo, emparejó las acciones en el segundo al imponerse 11-7, pero luego no pudo ante el empuje de su rival y cedió 11-6, 11-8 y 11-3.

El multicampeón centrocaribeño había ganado antes tres encuentros en la ronda preliminar, ante Khayal Hashminli (Azerbaiyán), Nikhil Kumar (Estados

Unidos) y Juan Lamadrid (Chile).

Es la tercera vez que Andy avanza a la fase de eliminación directa en un campeonato mundial.

El otro cubano en competencia, Jorge Campos, logró dos victorias fáciles por 4-0, pero luego cayó en peleado partido que se extendió a 7 games (4-3) ante el sueco Truis Moregard.

En el doble masculino, la dupla cubana de Pereira y Campos cayó en cerrado partido 2-3 ante un binomio estadounidense.

Sumando las modalidades de single y doble varonil, los cubanos se despidieron de la justa del orbe con cinco victorias y tres derrotas, resultado considerado de positivo por los expertos.

El tenis de mesa cubano se prepara con vista a los Juegos Panamericanos de Lima (julio-agosto), donde se proponen mejorar la actuación de Toronto-2015 cuando se fueron sin medallas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/189031-andy-pereira-cae-ante-dificil-japones-y-se-despide-de-mundial-de-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba